

Mongeon Pierre, Balle-Molle, Intronisation 2010

Texte Jean Desrochers

Il fut une époque à Sorel où la balle-molle connaissait une popularité sans précédent.

Rappelons-nous les matchs disputés sur le terrain de l'Église Saint-Maxime. On a vu évoluer des joueurs aussi talentueux que Fernand Mondou, Roland Matte, Fernand Gagné, Jeannot Vandal, les lanceurs vedettes Loyd Sullivan, Jean-Paul Nadeau et le frère de Pierre, Jacques Mongeon. Pierre Mongeon a lancé dans les dernières années de cette ligue. Par la suite, il est devenu un des meilleurs lanceurs de balle-molle de la région. Pierre a débuté sa carrière sportive dès l'âge de 12 ans sous l'égide de l'abbé Boisclair avec Réal et Jean-Guy Lemieux et Serge Salvail.

Plus tard, à l'âge de 19 ans, il se joint à la ligue Saint-Maxime. Ensuite, on le retrouve à Saint-Ignace avec Michel et Roch Latour, Marc Cournoyer et Mario Guévremont. Cette équipe participait régulièrement à des tournois dans la région de Lanaudière.

En 1970, Pierre s'est converti en lanceur de balle-lente avec Jean-Paul Charbonneau, Gilles Cartier, André Jannelle et François Boisjoly. Ils faisaient la pluie et le beau temps dans plusieurs tournois provinciaux.

En 1975, Pierre revient à la balle-molle traditionnelle avec le Pub-Goberger de la ligue Sorel-Tex. Pierre quitta la compétition durant 8 ans. Il reprend du service à l'âge de 38 ans dans la Franco-Ligue. Pierre se retira de nouveau durant 10 ans de 1998 à 2008. Il fait un retour remarqué durant les saisons 2008 et 2009 dans la ligue des vétérans.

Il n'avait rien perdu de son habilité Il remporta le titre de joueur le plus utile (M.V.P.) dans les séries de championnat à l'automne 2009.

En dehors de sa carrière sportive, Pierre a travaillé durant 35 ans pour les Caisses populaires, dont 20 ans à titre de directeur à Sainte-Victoire.

Tout au long de sa vie, Pierre a su conserver le même profil morphologique; grand, élancé et svelte. Outre la balle-molle, il joue toujours au bowling en maintenant une moyenne de plus ou moins 200. Il pratique également le golf. Pierre a su réussir des retours étonnants et fructueux dans la discipline sportive qu'il aimait.

De membre honoraire qu'il était depuis 10 ans, Pierre porte maintenant le titre de membre intronisé. Nous savons qu'il continuera d'être aussi actif au sein du Panthéon.